
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA PARA INDICAÇÃO DOS MEMBROS DO 
CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO - CME -SIMÕES-PI, PARA COMPOREM O 
NOVO CACS FUNDEB - BIÊNIO 2023-2026. EM CONFORMIDADE COM A LEI 
MUNICIPAL Nº 685/2021 DE 21 DE MARÇO DE 2021. 

Aos vinte e tês dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, reuniram-se, às 11h00, na sala de 
reuniões da Secretaria Municipal de Educação de Simões-PI, por convocção do presidente André de 
Carvalho Fernandes, os membros do Conselho Municipal de Educação (CME), na Presença de 
alguns membros da Secretaria Municipal de Educação, para a escolha dos membros que irão 
representar o Conselho Municipal de Educação CME/Simões-PI na nova formação do Conselho 
Municipal de Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB - CACS-FUNDEB, para o 
Biênio 2023 /2026. Estiveram presentes os seguintes membros: André de Carvalho Fernandes, 
Maria Marizete Pereira Batista, Francimeire de Carvalho Martins, Maria Tvone dos Reis, Ana Paula 
Morais da Silva, Amiranda Veloso Gialves, Cássia Ramos Mãozita Tavares, Maria dos Humildes do 

Nascimento Brito, Josilene Almeida Feitosa e Katia Andressa Martins da Silva. A reunião iniciou-se com 

as boas vindas dadas pelo prsidente que destacou o oficio encaminhado ao Conselho pela Secretaria 
Municipal de Educação, justificou quais membros poderiam concorrer, bem como esplanou de forma 
clara e objetiva o teor da comunicação recebida, falou da importancia de estar representando o 
Conselho em outros segmentos da educação municipal oque dá voz e transparencia para este orgão 
nos demais segmentos educacionais do município. Após fazer uso de suas palavras o presidente deu 
inicio a escolha dos membros que poderiam representar o CME, na nova formação do FUNDEB para 
o Biênio 2023/2026. Cada conselheiro fez a sua indicação e por unanimidade fora escolhido o nome
Maria dos Humildes do Nascimento Brito como Titular e após um longo período de debate a
conselheira Ana Paula Morais da Silva colocou o seu nome a disposição como suplente o mesmo foi
aceito sem objeções. Após escolha dos representates o presidente agradeceu a todos pela
disponibilidade emparticipar desse ato democratico, solicitou as documentações necessarias e deu
por encerrada a reunião a ata foi lavrada e apos lida, segue assinada por mim, e por todos os
presentes. Sim~ s-Piauí, 23 de novembro de 2022 ../ 
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